



Paro Transporte Automotor

RECLAMAN EL 30% DE AUMENTO EN LA TARIFA

“Peca” Distefano: “Lo vamos a hacer sentir al paro nacional”

El referente de ATCADE, Héctor “Peca” Distefano, anunció que a partir de mañana los transportistas llevarán a cabo un paro nacional en reclamo a un 30% de aumento en la tarifa.

“Como el 7 por ciento de aumento en las tarifas no nos alcanza, porque queremos el 30, vamos a hacer un paro nacional; en los accesos más importantes de la provincia también, para pedir esta tarifa, porque la actual no sirve para el transporte”, explicó.

Indicó que esta vez se instalarán en la intersección de la Ruta 3 y la Ruta 228, “vamos a parar combustible, a demorar colectivos. Nos vamos a hacer escuchar enseguida; estamos reclamando algo que nos pertenece y habían prometido. Estamos también reclamando por Cargill que está haciendo las cosas mal en Bragado; 9 de Julio”, dijo.

Instó a los transportistas a que se sumen a la medida y al reclamo “les decimos a los muchachos que los esperamos mañana, que no queremos andar buscándolos, porque la tarifa después es para todos. Hasta que no digan que está firmado el acuerdo, no vamos a levantar el paro”.

